



Expérimentation CLAIR : le SNPDEN aux côtés des collègues

Dès le 21 septembre dernier, le SNPDEN a réuni à Paris les collègues adhérents concernés par le programme [CLAIR](#) afin de leur permettre ainsi d'échanger et de mesurer les différentes pratiques académiques.

Afin de prolonger cet échange, le SNPDEN ouvre un blog réservé aux adhérents. Pour y participer, il suffit d'ouvrir un compte en en faisant la demande à [Alain Ouvrard](#), membre du bureau national et lui-même dans un établissement CLAIR.

Pour lui faciliter la tâche, merci d'indiquer vos nom et prénom, votre établissement et votre numéro d'adhérent. Vous recevrez un courriel en retour avec la marche à suivre.